

APPEL DE COMMUNICATIONS

Société historique du Canada
Réunion annuelle
Université de la Colombie-Britannique (UBC)
Vancouver, Colombie-Britannique
Du 2 au 4 juin 2008

En 2008, l'Université de la Colombie-Britannique (UBC) sera l'hôte de la Société historique du Canada à son campus de Point Grey à Vancouver. La mer et les montagnes ceignent la ville et l'université, délimitant la fin du continent et laissant entrevoir de nouveaux horizons. Là où l'océan Pacifique rencontre l'Amérique du Nord, une ville moderne et diversifiée surgit à l'emplacement d'anciens paysages indigènes, les incorporant à la ville sans pour autant les effacer. « Vancouver » est née de la création et de la recréation de l'espace, du déracinement et du réenracinement. C'est un lieu d'hybridité où s'entremêlent le naturel et le culturel, l'indigène et l'étranger, où le nouveau et le contre-culturel ont toujours eu leur place.

Dans ce contexte, le comité du programme 2008 invite les propositions de communication et de séance portant sur les thèmes suivants :

- **Enfance, jeunesse et générations**
- **Environnements, cultures et pouvoirs**
- **Migrations, espaces et identités**

La priorité sera accordée aux propositions portant sur ces thèmes, bien qu'un effort sera fait pour inclure, autant que possible, des propositions abordant d'autres champs de la recherche historique.

Les propositions de communication de nature comparative ou internationale sont tout particulièrement encouragées puisque le thème général du congrès de la Fédération canadienne des sciences humaines en 2008 sera « **Penser sans frontières – Idées mondiales : valeurs mondiales / Thinking Beyond Borders – Global Ideas: Global Values** ».

Les propositions de communication ou de séance doivent être soumises électroniquement par l'intermédiaire du site Internet de la SHC (www.cha-shc.ca). Veuillez suivre les liens pour trouver les informations et les instructions.

La date limite pour soumettre une proposition est fixée au 15 octobre 2007. Aucune soumission faite après cette date ne sera considérée. Le comité du programme se réserve le droit de séparer les panels proposés et de réorganiser les communications individuelles.

Si vous désirez plus d'informations au sujet de la réunion annuelle et son programme, veuillez communiquer avec le comité du programme à l'adresse suivante : cha2008@interchange.ubc.ca

CALL FOR PAPERS

Canadian Historical Association
Annual Meeting
University of British Columbia
Vancouver, British Columbia
June 2-4, 2008

In 2008 the University of British Columbia will welcome the Canadian Historical Association to its Point Grey campus in Vancouver. Water and mountains define the city and university, marking the end of a continent and the possibility for new beginnings. Where the eastern rim of the Pacific meets the western edge of North America, a diverse modern city emerged at the site of ancient indigenous landscapes, incorporating but not obliterating them. "Vancouver" is the product of place-making and remaking; of de-centring and re-centring. It is the site of hybridity; the blurring of the natural and cultural; the indigenous and the foreign. It is a place where there has been room for the embrace of the new and counter-cultural.

Accordingly, the 2008 Programme Committee invites proposals for panels and papers dealing with the following:

- **Childhood, youth, and generations**
- **Environments, cultures, and power**
- **Migrations, place, and identities**

Preference will be given to those proposals which meet the target themes, but a concerted effort will be made, where possible, to include paper proposals dealing with other areas of historical inquiry.

International and comparative topics are strongly encouraged as the overall theme of the 2008 Congress of the Humanities and Social Sciences is "**Penser sans frontières : Thinking Beyond Borders – Global Ideas: Global Values / Idées mondiales : valeurs mondiales.**"

Proposals for papers and panels must be submitted electronically, through the CHA website (www.cha-shc.ca).

The absolute deadline for submissions is October 15, 2007. NO LATE SUBMISSIONS WILL BE ACCEPTED. The Programme Committee reserves the right to break up proposed panels and redistribute the individual presentations.

Questions about the CHA conference in general and the program in particular should be directed to the Program Committee, at cha2008@interchange.ubc.ca.

Inserts in this issue / Insertion dans ce numéro
Announcement from the University of Guelph /
Annonce de l'Université de Guelph
Canada's Ethnic Group booklet No. 31 /
Brochure des Groupes ethniques du Canada N° 31